



## Dios sabía cuándo parar ... ¿y nosotros?

Ojalá que sí, ¡pero ya veremos! La historia de la creación en Génesis revela que Dios produjo buena obra durante seis días, y en el séptimo descansó. Tras crear la luz, el tiempo, el espacio, la vida y la humanidad, Dios no se cansó de su labor. Al contrario, cesó el proceso de creación. Al cesar, Dios volvió a marcar la pauta: sabía cuándo detenerse.

Palabra clave

שַׁבָּת

*Shabat* = Sabbath = 7mo = Cese del trabajo

*“Dios terminó en el día séptimo la obra que hizo; y en ese día reposó de toda su obra. Y Dios bendijo el día séptimo, y lo santificó, porque en ese día reposó de toda su obra.” (Génesis 2:2-3)*

### Múltiples buenas razones para disfrutar del descanso... ¡El pueblo de Dios es muy bendecido!

1. Descanso físico: Dios modeló el descanso sabático, y las personas creadas a su imagen son bendecidas cuando seguimos un patrón de descanso semanal regular. La necesidad de descanso físico demuestra nuestra dependencia diaria de Dios, quien nos sostiene.
2. Descanso espiritual: Jesús comprendió que las personas están cansadas y agobiadas. Por eso, las llamó: «*Vengan a mí... y yo les daré descanso*», para que encuentren **descanso para sus almas** (Mateo 11:28-30). Además, Jesús se identificó a sí mismo... «*¡El Hijo del Hombre es Señor del sábado!*» (Lucas 6:5). Él es el Maestro del descanso, de saber cuándo detenerse.
3. Descanso eterno: La Familia Eterna disfrutará del descanso celestial eterno en hebreos 4. Este es el «descanso sabático» prometido para el pueblo de Dios (hebreos 4:9). Entrar en este descanso es entrar en la presencia de Dios. ¡Él es nuestro descanso!

### ¿Por qué Dios “cesó de trabajar”?

En Génesis 1:31, Dios llamó a su creación “muy buena” y cesó de trabajar al séptimo día. Consideremos por qué Dios se detuvo en ese momento... ¿Se le habían acabado las ideas? ¿Se había agotado su creatividad? En absoluto. Más bien, era el momento oportuno para detenerse, porque cesar en ese momento se alineaba con el propósito y la intención exactos de Dios.

Específicamente en el tema masculino/femenino, el punto de parada correcto también debe estar alineado con el propósito original y la intención final de Dios. Dios creó al hombre y a la mujer. ¡ALTO! Dios los creó como un equipo espiritualmente dotado, portador de su imagen y transformador del mundo para demostrar el corazón de Dios para todas las personas. ¡ALTO! No cumplir con el estándar de Dios para los hombres y las mujeres conlleva graves consecuencias. Algunas decisiones, políticas y teologías limitan a los obreros de Dios. Algunas acciones limitan la cosecha de Dios.

Algunas acciones y actitudes fomentan el orgullo impío o elevan la cultura humana por encima de los estándares del reino de Dios.

### ¿Te quedas corto? ¿Vas demasiado lejos? ¿Reflejas correctamente el carácter y los mandamientos de Dios?

- ¿Abres puertas solo para los hombres, pero limitas lo que Dios puede hacer a través de las mujeres piadosas? (¡DEMASIADO CORTO!)
- ¿Abres puertas para relaciones pecaminosas e impías? (¡MUY LEJOS!)
- ¿Eres un impulsor de la multiplicación de hombres y mujeres piadosos, animándolos y edificándolos para que se parezcan más a Jesús? (¡BIEN!)

**Detenerse “demasiado pronto” es pecado. Detenerse “demasiado tiempo” es pecado.**

### Conclusión

**Dios sabía cuándo crear y cuándo PARAR. Él creó, bendijo y comisionó dos géneros, y luego se detuvo. No hizo al hombre y a la mujer idénticos ni intercambiables. Se necesita sabiduría para mantenerse firmes contra la cultura. Dios espera que nos detengamos donde él se detiene.**

4 preguntas cruciales

1. ¿Qué nos enseña esto sobre **DIOS**?
2. ¿Qué nos enseña esto sobre las **PERSONAS**?
3. ¿Qué mandamiento debo **OBEDECER**?
4. ¿Con quién puedo **COMPARTIR** esto?